

Sacyl impulsa los esfuerzos en Excelencia de Cuidados de la Enfermería de León

 La Gerencia de Atención Primaria de León y los hospitales universitarios de Salamanca y Río Hortega de Valladolid presentan sus objetivos a desarrollar para formar a los profesionales sanitarios mejorando los resultados de salud en los pacientes



Enfermería de León se incorpora a las prácticas de excelencia en cuidados.

20 de enero de 2024

A lo largo de los tres próximos años, la Gerencia de Atención Primaria de León y los hospitales universitarios de Salamanca y Río Hortega de Valladolid trabajarán para que, tras acreditar los objetivos cumplidos, que presentaron en una Jornada celebrada el pasado viernes en la Consejería, puedan formar parte del grupo de centros de la Gerencia Autonómica de Salud, Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados, y seguir consolidando la red de Instituciones comprometidas con la implantación de cuidados basados en la evidencia.

La autonomía ya cuenta con tres centros CCEC (siglas que significan Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados de Enfermería) acreditados: el Hospital de Medina del Campo, el Centro de Salud Ponferrada II y el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, y un cuarto, la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora, se acreditará a lo largo de este mismo año tras el cumplimiento de los objetivos establecidos.

En enero de 2023, Sanidad de Castilla y León (Sacyl) se postuló como Centro Coordinador Autonómico de Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados, constituyéndose el BPSO Host de Castilla y León, con el objetivo de "fomentar, facilitar y apoyar la aplicación, evaluación y mantenimiento de buenas prácticas en cuidados en cualquier entorno enfermero, implantando Guías de Buenas Prácticas basadas en la evidencia científica".

Estas guías han sido desarrolladas por la Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario (RNAO), precursora de las guías y del programa de Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados a nivel internacional. Este programa (BPSO en inglés) proporcionará formación y apoyo metodológico a los centros en la implantación de las guías, coordinando y evaluando todo el proceso en las gerencias y los resultados de salud en los usuarios.

La jornada de trabajo sirvió para que las gerencias que ya están acreditadas y en proceso de acreditación expusieran al resto de participantes los resultados conseguidos durante los últimos años.

Participar en este programa supone para Castilla y León un impulso para incorporar, fomentar y desarrollar la cultura de la Práctica Clínica Basada en la Evidencia, así como la oportunidad de formar parte de la Red de CCEC nacionales e internacionales. Para las personas usuarias de SACyL supondrá "una mejora en sus cuidados, así como el empoderamiento en la toma de decisiones sobre su autocuidado y salud".